
DIA 30 ATA MES DE   DEZEMBRO 

Como primeiro item de pauta a importância de abordar a questão da prorrogação haja vista a 
pandemia em vigor e que a SECID não fez os encaminhamentos devidos para publicação de 
prorrogação automática dos mandatos dos conselhos municipais sendo assim o conselho teve 
ciência do parecer da secretaria de governo dizendo que os conselhos tem autonomia para deliberar 
tal prorrogação e assim será feito pelo nosso conselho com a publicação na página oficial no 
Facebook.
Como segundo o item de pauta a reunião da diretoria regional de saúde em especial para tratar a 
implementação do núcleo trans onde a secretaria Municipal de Saúde apresentou para o estado a 
criação do protocolo bem como as formações dos profissionais recursos humanos da secretaria 
Municipal de Saúde para atendimento dessa população 

São profissionais efetivos concursados que realizaram  formacao no CRT em SP 

Ainda está em falta o  médico , a SES informou que necessita de profissional que tenha perfil e se 
apresente para desenvolver tais atendimentos 

A secretaria de Estado por sua vez informou que está em comunicação com o município de São 
Miguel Arcanjo e principalmente com o centro de referência de transexuais em São Paulo com o 
coordenador Ricardo para implementação futura em Sorocaba porém
Porém foi pontuado pelo conselheiro José Marcos de que de fato não há nada de concreto ainda ser 
implementado e a preocupação sobre isso também foi demonstrada e concordar entre demais 
conselheiros

Foi abordado pelo convidado Jefferson que é militante de nossa cidade e participante do grupo de 
apoio GADS, desenvolvido pela coordenadoria da diversidade sexual, de que durante a reunião que 
de praxe sempre acontece de uma política pública efetiva no município a participação do senhor 
Leandro Martins dizendo de que era  o “porta voz do governo” que o “gads terá novo formato”  e que 
inclusive a coordenadora concordou com tal fato
 Foi pontuado também nessa reunião pública do GAD ,com participação da coordenadora da 
diversidade ,de que ainda ele era o “porta de voz do governo” e as políticas públicas aconteciam 
somente com por ele referendado

Este fato é registrado por esse conselho e com apoio de todos os conselheiros e que é muito 
preocupante e que o conselho é o órgão legal para política pública LGBT e também a sua fiscalização
pontuam José Marcos e Adriano as ações que esse conselho deve tá realizar neste sentido.


